

こんにちは、 日本共産党井上けんじです



日本共産党南地区委員会 ☎ 353-6311 自宅 ☎ (F兼) 691-3323 (携帯) 090-7880-9442
 日本共産党京都市会議員団 ☎ 222-3728 FAX 211-2130
 市会議員団ホームページ <http://cpgkyoto.jp/> E-mail info@cpgkyoto.jp 2022年12月25日



本来は市長がもっと熱心になるべき!!

株で得た所得も一般の所得と同じ税率へ
 高額所得者の市民税率の引上げを
 地方交付税交付金の増額を
 自治体財政の拡充を

党市議団として政府各省へ要望折衝

こくた恵二衆院議員や倉林明子参院議員を通じて、日本共産党京都市会議員団として、14日、東京へ行き、国の各省への要望活動に取り組みました(写真左上)。

各市議が要望を出し、井上市議からは、「財政危機」克服の立場から、市(全国の自治体)の税収を増やす為に、金持ち優遇税制の是正等を求めました。①株主所得の税率4%を一般の市民税率8%に揃えること、②高額所得者の市民税率を、低所得者の市民税率より高くして、実質平等とすること。これらは、市民税なのに、国の法律で縛られて、います(もっとも、市長も、法律の制約があるから、是正できないというより、自身も、国と同様、金持ち優遇でいいのと考えて)。ちなみに、市民所得の高低差は181倍もあり、この紙面の左側の棒グラフは、その比較でラフは、36cmです。ラフは、紙面を左側のグ

政治を歪める企業団体献金・政党助成金

とです。財務省や総務省は、現行の国の制度の解説に終始しました。本来なら市長こそが、もっとこういう活動や発信をしなければならぬハズです。他の議員からは、保育や介護保険、環境問題、公営交通、等々の諸要求が出され、それぞれ、関係各省と話し合いました。

選挙管理委員会が、21年の各政党の収支報告を発表しました。企業献金やパーティー券、政党助成金等、各党の収入はいろいろなルートを通じて自治体の議

来週の「日曜版」と「京都民報」は、1月1日付と8日付の合併号となります。このニュースはお休みを頂いて、1月15日号から、発行させていただきます。

- ◎(株)オムロン(株)
- ◎(株)天竺(株)
- ◎(株)堀場製作所
- ◎(株)村田機械(株)
- ◎(株)宝ホールディングス
- ◎(株)ワコールホールディングス
- ◎(株)京南倉庫(株)代表者は市の財政審議会委員
- ◎(株)ワタキューセイモア
- ◎(株)京都府立病院の運営の中心を担っている
- ◎(株)島津製作所
- ◎(株)オムロン(株)
- ◎(株)天竺(株)
- ◎(株)堀場製作所
- ◎(株)村田機械(株)
- ◎(株)宝ホールディングス
- ◎(株)ワコールホールディングス

'21年政党助成金の支出額	
自民党	194億8970万円
立民等	82億3395
公明党	31億8381
国民党	19億7767
日本維新の会	22億2045
社民党	4億1805
れいわ新選組	1億9256

- ◎(株)京果食品(株)
- ◎(株)トヨタ自動車(株)等々
- ◎(株)黄桜(株)
- ◎(株)月桂冠(株)
- ◎(株)インクス



公共工事現場を視察(元洛陽高校,12/20)

今年一年、温かいご支援ご愛顧、ご指導ご鞭撻賜り、
 本当に有難うございました。よいお年をお迎え下さい